

Dimanche 3 Décembre

le Rosaire s'engage dans une activité sociale



pour



Il s'agit d'une réunion comme les autres **MAIS** votre staff vous prépare un défi tout à fait original et plein de sens. Notre Unité à été choisie pour une expérience de rencontre intergénérationnelle avec les aînés du réseau de l'association Bras dessus Bras dessous qui lutte contre la solitude des personnes âgées.

Afin de pouvoir organiser au mieux les activités **nous avons besoin de savoir dès maintenant** le nombre exact de participants, donc **vérifiez** avec vos parents, **notez** la date sur le calendrier et – sauf certificat médical ou une météorite sur Bruxelles – ceux qui confirment leur présence seront attendus le jour « j ». Les détails vont suivre, mais l'horaire sera 9h30 – 15h.

Merci de répondre d'ici le 5 Novembre OUI-NON au sondage via [ce lien](#), et **attention** ⚠️ ceux qui ne répondent pas ne pourront pas participer à la réunion. L'activité que nous sommes en train de vous préparer demande une organisation rigoureuse mais nous sommes ravis de pouvoir vous l'offrir.

